

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

25/04/2013 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE) 2 8 EVO LO HIZO OTRA VEZ

## Evo lo hizo otra vez

### Señor Director:

Evo nos llevó a La Haya. Sin saber qué contiene la demanda y sólo con haber

escuchado a su canciller, nos podemos dar cuenta que esa presentación tiene relación con el cumplimiento de una obligación constitucional autoimpuesta por Evo Morales y que le permite nuevamente ser presidente de Bolivia, sin sufrir una acusación constitucional por abandono de deberes constitucionales.

Lo curioso es que la declaración pide que no se tome como un acto inamistoso, es decir, abandonan las conversaciones, suspenden las relaciones diplomáticas, nos llevan a juicio y además debemos pensar que no son actos inamistosos. Pero Evo es así, nos involucra en sus pretensiones de reelección, arrastra a su pueblo y aquí en Chile existen líderes que se hacen cargo de este juego y acompañan sus demandas.

En tiempo de elecciones y sabiendo que este juego continuará, todos los candidatos y líderes políticos deberían expresar cuáles son sus intenciones respecto a nuestra soberanía, el más caro de nuestros valores y que nos permite seguir siendo chilenos.

**JORGE SANZ JOFRÉ**  
ACADÉMICO FACULTAD DE GOBIERNO  
UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

